LEÇON 8

Azouz Begag et son roman Zenzela: résumé

La zenzela veut dire tremblement de terre en arabe, c'est selon Azouz Begag «l'ogresse sismique. Elle emporte tout sur son passage, les maisons, les humains et leurs rêves d'exilés.»

Ce roman raconte les aventures et les déboires de Farid, un jeune garçon qui a eu quelques prémonitions et n'est pas loin maintenant de se prendre pour un voyant car il a, de Lyon, ressenti un tremblement de terre qui s'est produit en Algérie. Dans ce sixième roman d'Azouz Begag, Fahrid est entraîné dans mille et une aventures entre la France et l'Algérie. Même s'il est fasciné par la part de culture algérienne qu'il a en lui, il refuse de se soumettre lorsque ses parents arrangent son mariage avec la fille d'un marabout. Il est en effet amoureux d'une jeune Française.

Les diverses situations auxquelles il est confronté montrent le déchirement de Farid à cheval entre deux cultures.